



急に肌寒くなり、長袖を着て登校する児童が増えてきました。それとともに、咳や鼻水など風邪気味の児童も増えています。寒くなり始めたこの時期は、朝は肌寒かったのに、日中は温かくなったり、衣服の調節が難しい時期です。気温に応じて脱ぎ着できる羽織物を準備できると、お子様も快適に過ごせるかと思しますので、よろしくお願ひします。

## 12月1日は世界エイズデーです



### 正しい知識を!!

### エイズ・HIV

エイズは、HIVというウイルスによって起こる感染症です。今のところ完全に治す薬がないためか、過度に怖がられたり、偏見や差別が生まれたりすることもあります。しかし、HIVは感染力が弱いため、以下のよな日常生活の行動・場所でうつることはありません。

- ・会食 ・握手 ・会話
- ・せき、くしゃみ ・トイレ(便座)
- ・プール、お風呂

正しい知識をもつことが何よりも大切で、効果的な予防にもつながるのです。

世界エイズデーのシンボル、レッドリボンは、エイズという病気に偏見を持たない、エイズとともに生きる人々を差別しないというメッセージですが、それと同時に、自分やほかの人の心や体、命を大切にするというメッセージも含まれています。知念小学校では、学級毎に、思いやりのクリスマスツリーを用意し、自分やほかの人の心がハッピーになるような声かけや行動ができたなら、レッドリボンをおもいやりくりすます思いやりのクリスマスツリーに貼ることにしました。知念小学校のみんなが、レッドリボンをはるすることができますように…



### 保護者の方へ

今年度から、保健室でワセリンを使用することができなくなりました。

ここ、最近、乾燥で口唇が切れて来室する児童や皮膚のかゆみを訴え来室する児童が増えています。皮膚の乾燥は、かゆみや痛みが出ることで、学習に集中できないことにつながる場合もあります。

乾燥で保湿が必要な児童には、ご家庭で保湿クリームやリップクリームのご用意をお願いします。

学校に持参する際には、無香料、無着色のものをご用意ください。また、授業中には使用しないようご指導よろしくお願ひします。